



VOLEIBOL - Primera División Nacional

El Universidad de León sorprende al ADUS en Salamanca

UNIV. SALAMANCA 1

UNIVERSIDAD LEÓN 3

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA: Ana, Jime, Maite, Terry, Patri, Rizos y Septi -septeto inicial-. También jugaron Marina, Laura y Vero.
UNIVERSIDAD DE LEÓN: Gutiérrez, Redondo, Martínez, Echevarría, Bernal, Fidalgo y Niscal -septeto inicial. También jugó Rodríguez.

PARCIALES: 22-25; 10-25; 25-21; 19-25
ÁRBITROS: Los colegiados Guijarro, Martín y Vergaz fueron los encargados de dirigir el encuentro entre salmantinas y leonesas.

INCIDENCIAS: el encuentro entre Universidad de Salamanca y Universidad de León, se disputó en el Pabellón Miguel de Unamuno, con la presencia de cerca de un centenar de aficionados al voleibol en las gradas del polideportivo universitario. El partido correspondía a la tercera jornada de la Primera División, aunque el Universidad de Salamanca ya ha disputado cuatro encuentros en lo que llevamos de temporada.

R. A. B. / SALAMANCA

■ El Universidad de Salamanca realizó un mal partido ante el Universidad de León, que sorprendió a las jugadoras charras. Según el técnico local, Michel Prado, "las leonesas sabían muy bien cómo tenían que jugar, y no han tenido que hacer mucho". Para el entrenador salmantino, "en otras circunstancias el partido lo hubiéramos ganado 3-0, porque jugadora por jugadora éramos superiores", pero sin embargo el Universidad de León consiguió dar la sorpresa, y se marchó del Pabellón Miguel de Unamuno con una victoria, la segunda en su temporada en los tres encuentros que han dispu-



Una jugadora universitaria.

J. M. GARCÍA

tado hasta ahora. Michel Prado aseguraba que "hemos planteado mal el partido, y nos hemos acabado frustrando, ya que el Universidad de León era inferior a nosotras teóricamente".

En el Universidad de Salamanca debutó un nuevo fichaje del equipo charro, Vero, aunque la jugadora pudo participar en muy pocos puntos. La de ayer es la tercera derrota del conjunto que dirige Michel Prado en lo que llevamos de temporada, que ha conseguido una victoria en la misma. El ADUS se sitúa de esta forma en la sexta posición de ocho equipos, aunque con un partido más que la mayoría. ■